

★市民活動をFMラジオで発信★ 『つなげよう！市民のチカラ！』

○第65回：2020年11月22日（日）

○ゲスト：城東中央二丁目町会 町会長

田中 浩毅（タカヒロ）さん



写真：田中さん

○ 放送内容

今回の放送では、城東中央二丁目町会の町会長としてご活躍されている田中浩毅さんをゲストにお招きしました。

田中さんはこの日、町会の活動状況、ごみ問題への取り組みなどについてお話をしてくださいました。

◆ コロナ禍でも、できることを！！

3年前に城東中央二丁目町会の町会長となった田中さん。就任後は、市の町会活性化補助金を活用した「ボウリング大会」の実施や、今年度はコロナ禍により様々な行事が中止となるなか、新たな発想で町内活動を見直し、「町内会の高齢者への布マスク配布」や、自分の町内を知る機会や隣近所の人とのコミュニティ創出を目的に「町内探求クイズ」を実施するなど、地域を活性化していくために積極的に活動されています。

また、定期的に発行している町会だより「城中二会報」には、町会の行事やお知らせ、役員会の内容などを詳しく掲載し、町会のかたが地域に興味をもち、みんなで町会を盛り上げていくことでより良いコミュニティを育んでいきたいという田中さんの日頃からの想いが込められています♪♪

◆ ごみ問題への取り組み

この日は、たくさんある町会活動のなかで、ごみ集積所でのカラス対策についてお話しされました。今年度は、「折り畳み式ごみ収納枠」の導入や、厚手で丈夫で破れにくいごみ袋（町会連合会が取扱いのごみ袋）を町会加入全世帯に配布しています。田中さんは、「試しに使用することで品質の良さを実感してもらいたい。ぜひ皆さんに使ってもらいたい。」とごみ袋配布のきっかけを教えてくださいました。田中さんのご自宅では、生ごみ3キリ運動を行い、ごみ減量化に向けて取り組んでいらっしゃるそうです。

◆ パイプ役として♪♪

最後に、田中さんは「町会長は、市役所と地域住民をつなぐパイプ役です。市役所の担当職員とも何度も顔を合わせる機会もあり、連帯意識ができているため仕事が進めやすいです。とてもやりがいを感じています。」と熱く語ってくださいました。